
我戴贞操带的心得体会

（1）

从上周五中午到现在的周四晚上，戴上贞操带转眼快一周了。

也许什么事情都需要一个适应的过程，对这个小东东也一样。

戴上的第一天，心里很难不去想它，只要清醒着，最大的念头就是它

带来的种种问题，比如哪儿难受了，什么原因造成的，怎么才能好一

点，这种状态下，人有时就处于迷迷糊糊心不在焉的状态，导致生活

也乱糟糟的，好在，有很多事情需要处理多少能分散一点这种心境。

下午时腰侧卡的生疼，用手摸一下，有些红肿，还有些瘙痒。让我明

白了，原来人的身体变化还是不小呢，上午时还很舒适，下午却就那

么憋得慌，呵呵。

早早睡觉休息，一个晚上的时间，便舒服了很多。第二天，便多少开

始适应这种状况，尽管，还是害怕去洗手间，还是会花时间去一点点

把脱落下来的胶圈部分安好。下午尽管腰侧依然有点疼，却似乎症状

减轻了不少。

第三天，进一步适应了。我敢于上外面的洗手间了呢，甚至，这洗手

间连门都锁不上。



尽管有种种问题的存在，当主人在第三天短信告诉我可以顺路过来把

钥匙给我时，我却还是拒绝了。因为，游戏也罢，认真也罢，我真的

不想这么快就拿到钥匙。如果我有了钥匙，就没法保证游戏的下一步

的认真进行了啊。何况我还比较适应它，甚至开始习惯它的存在，感

受着它的禁锢，我确实更实实在在感受到自己是主人的奴，它作为一

个实体象征，紧密连着主人和我。我喜欢这份感觉不是么。

接下来的几天，真的就习惯了。早上用完洗手间会认真洗一下，平时

偶尔在外面时，也能处理到自己比较满意的程度，于是终于敢于像平

时一样喝水了。甚至，在克服了最基本的不方便之后，竟然发现了戴

着贞操带的不少好处呢。


